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Der Oberbürgermeister begrüßt Herrn Gerhard Bergfried als den Medienbeauftragten der Lan-
deshauptstadt Potsdam, der sich anschließend den Mitgliedern des Hauptausschusses vorstellt 
und die Nachfragen der Mitglieder des Hauptausschusses beantwortet.  
So fragt Frau Dr. Schröter nach seinen Vorstellungen, Potsdam im Rahmen einer einheitlichen 
Wirtschaftsregion trotzdem herausstellen zu können. Herr Dr. Scharfenberg regt an, eine Form 
zu finden, die es den Stadtverordneten ermögliche, sich mit der Arbeit des Medienbeauftragten 
vertraut zu machen sowie eine regelmäßige Berichterstattung darüber im Hauptausschuss. 
Der Oberbürgermeister entgegnet, dass die Mitteilungsvorlage den groben Rahmen beschreibe, 
der jetzt konkret „heruntergebrochen“ werde. Den Vorschlag einer jährlichen Berichterstattung 
nehme er auf und diese sollte auch bei aktuellen Themen zeitnah erfolgen. Bezug nehmend auf 
die Nachfrage von Frau Dr. Schröter verweist er darauf, dass es der Medienbeauftragte mit zahl-
reichen Institutionen und ihren spezifischen Interessen sowie einer Vielzahl von Einzelakteuren 
zu tun habe und diese auf ein Gesamtinteresse bringen müsse und das ohne die Möglichkeit 
einer Förderung o.ä. zu haben. Dies müsse auch gegenüber dem Land vertreten werden. Über 
die Aufgaben für die nächste Zeit habe man bereits miteinander gesprochen und er werde diese 
schriftlich ausreichen und dann könne im Hauptausschuss darüber debattiert werden. Ergänzend 
fügt er hinzu, dass Herr Bergfried für seine Arbeit eine Aufwandsentschädigung erhalte. 
 
 

 


